

# ACTA N°001-2024 REUNIÓN ORDINARIA DEL DIRECTORIO DE GWP PERÚ

Fecha de la Reunión	Lunes 27 de mayo de 2024
Lugar	Virtual, vía la plataforma Zoom (ID: 821 5152 7903)

# Integrantes del Directorio de GWP Perú participantes:

- 1. Fondo de Agua para Lima y Callao-Aquafondo, representado por Mariella Sánchez
- 2. Autoridad Nacional del Agua-ANA, representado por Carmen Beltrán
- 3. WWF Perú, representado por Daniela Freundt
- 4. Asociación de Mujeres Ingenieras, representado por Bertha García
- 5. Water for People, representado por Miguel Rentería

Además, en calidad de asistentes participaron David Eche en representación del Fondo de Agua para Lima y Callao-Aquafondo, y Jesica Pino en representación de la Autoridad Nacional del Agua-ANA.

Siendo las 10:00 A.M. del 27 de mayo de 2024 en presencia de los integrantes del Directorio de GWP Perú y contando con el quórum requerido, se dio inicio a la Reunión Ordinaria.

#### AGENDA DE LA REUNIÓN

1) Presentación de la propuesta de Plan de Trabajo Anual 2024.

## **DESARROLLO DE LA AGENDA**

Mariella Sánchez, presidenta de GWP Perú, inicia la reunión saludando y agradeciendo por su participación a los integrantes del Directorio de GWP Perú y asistentes.

#### 1) Presentación de la propuesta de Plan de Trabajo Anual 2024.

Mariella Sánchez inicia comunicando una breve reseña sobre el proceso de construcción de la propuesta del Plan de Trabajo Anual 2024, cuyo primer paso consistió en recopilar los aportes de la Asamblea General de Miembros. Además, precisó que los aportes se organizaron de acuerdo a los 8 Objetivos Específicos de GWP Perú. Además, expresó que esta información se encuentra resumida en un cuadro que sería compartido con la Asamblea General de Miembros en virtud de que las organizaciones identifiquen oportunidades de trabajo conjunto con sus pares. Seguidamente, explicó que todos los aportes se integraron en 3 actividades que se encuentran detalladas en la propuesta del Plan de Trabajo Anual 2024, mismas que a su vez están alienadas con 1 de las 5 temáticas de GWP Sudamérica, el cual corresponde a "Cambio climático y Gestión Integrada de los Recursos Hídricos".



En esa línea, también explicó sobre el financiamiento que otorgaría Global Water Partnership-GWP para la ejecución del Plan de Trabajo Anual, cuyo monto asciende a EUR 1,500.00 (mil quinientos con 00/100 euros) menos gastos financieros y administrativos de la organización hospedera. El acceso a este financiamiento será gestionado a través de GWP Sudamérica, y como requisito fundamental, el Directorio debe aprobar la propuesta del Plan de Trabajo Anual. Además, precisó que el financiamiento otorgado tiene como propósito ser un capital semilla que permita visibilizar y promocionar a GWP Perú. Seguidamente presentó la propuesta de Plan de Trabajo Anual 2024:

# Actividad 1: Organización de un foro sobre cambio climático y GIRH

Mariella Sánchez comunica que el Foro es un espacio para visibilizar las iniciativas en materia de recursos hídricos de los integrantes de GWP Perú. Asimismo, expresa que Aquafondo, asume el liderazgo de la organización del Foro próximo a desarrollarse la última semana de agosto en el marco de la Semana Mundial del Agua. Al concluir el Foro, Aquafondo compartiría la grabación con todos los miembros de la red para los fines correspondientes.

Miguel Rentería consulta sobre la temática del Foro. En atención, Mariella Sánchez indica que el Foro tendría como marco general la Gestión Integrada de los Recursos Hídricos (GIRH). En respuesta, Miguel Rentería expresa el interés en participar con una ponencia. De igual manera, Bertha García comenta que el Foro permitirá visibilizar la GIRH de cada región.

Daniela Freundt consulta sobre el Directorio de contactos. En atención, Mariella Sánchez indica que en la primera Asamblea General de Miembros de GWP Perú se compartirá el Directorio y los resultados del proceso de construcción del Plan de Trabajo Anual 2024. Esta información permitirá a cada integrante de la red identificar sinergias institucionales.

# Actividad 2: Generación y difusión de un registro audiovisual

Mariella Sánchez explica que la generación del registro audiovisual de GWP Perú utilizará como único insumo los segmentos de video que compartan los integrantes de la red. En respuesta, Daniela Freundt precisa que los videos deben ser estandarizados para garantizar un producto de calidad. En atención al comentario, Mariella Sánchez expresa que el equipo de Aquafondo atenderá todas las salvedades y estandarizará los requisitos mínimos del material audiovisual.

## Actividad 3: Generación y difusión de Newsletter

Mariella Sánchez comenta que el Newsletter tendrá una periodicidad de publicación bimensual. Asimismo, expresa que Aquafondo elaborará y compartirá las plantillas de Newsletter para que cada integrante de la red realice el envío masivo a su respectivo directorio de contactos.

Por otro lado, Daniela Freundt consulta sobre el uso del logo institucional en las actividades del Plan. En atención, Mariella Sánchez comunica que toda actividad que involucre el uso de logos institucionales de los integrantes de GWP Perú será comunicado oportunamente para los trámites y permisos correspondientes.



También, Carmen Beltrán, quien recientemente asumió el cargo de Gerente General de la Autoridad Nacional del Agua, expresa su total disposición a reunirse con Mariella Sánchez en virtud de ser informada sobre los avances de GWP Perú. Además, Mariella Sánchez extendió la invitación a los integrantes del Directorio de la red a participar del programa del Consejo de Recursos Hídrico de Cuenca Interregional Chillón, Rímac y Lurín, denominado "La Hora del Agua".

Acuerdo 001/24: Se aprueba la propuesta de Plan de Trabajo Anual 2024.

Finalmente, la presidencia de GWP Perú, brindó las palabras de cierre y manifestó el agradecimiento a los participantes. Siendo las 10:45 A.M. del 27 de mayo de 2024 se da por concluida la Reunión Ordinaria, y procede a la redacción, aprobación y firma del acta.

Mariella Sánchez
Directora Ejecutiva de Aquafondo
Presidencia de GWP Perú

Carmen Beltrán Gerente General de la ANA Miembro del Directorio de GWP Perú

**Daniela Freundt** Gerente de Agua y Cambio Climático de WWF Perú

Lange French

Miembro del Directorio de GWP Perú

Bertha García

Directora Ejecutiva de la Asociación de Mujeres Ingenieras

Miembro del Directorio de GWP Perú

Miguel Rentería

Oficial de GIRH y Calidad del Agua de Water for

People

Miembro del Directorio de GWP Perú